



1981 06 le 25 il n'y a ni auteur ni créateur

« Je suis inspiré pour parler, mais je n'ai pas l'énergie.

De toute manière ce que je dirai sera si profond que peu comprendront ;

Au commencement tout arrive dans l'espace cosmique et il en résulte les évènements concrets dans l'espace du monde.

Tout cela arrive de soi-même.

Il n'y a pas d'auteur, pas de créateur.

Au niveau du monde, des corps divers se forment et, à ce niveau, nous trouvons l'attraction du corps ; en premier lieu, celle de notre corps ensuite l'attraction des autres corps.

Les instruments, **les aides**, à tout ce qui arrive dans **le monde du concret**, tout, vient de l'espace.

L'espace est là avant la lumière.

La matière brute vient de l'espace.

L'espace est là avant la lumière.

Quand la lumière se rassemble elle prend l'apparence du soleil.

Comme tout cela est difficile à comprendre, le mieux est de faire vos dévotions !

La connaissance du bien et du mal a pour seule base les mots.

Les mots, qui sont des sons, sont des expressions de l'espace.

C'est seulement au niveau des mots que l'on pense que quelque chose de bon ou de mauvais va arriver ; **quand on s'identifie à l'espace, il n'y a plus ni bien ni mal.**

Pour commencer vous jugez que quelque chose est bon ou mauvais pour vous.

Ensuite pour jouir du bon ou échapper au mauvais, vous avez inventé un Dieu – et puis vous rendez un culte à ce Dieu – et vous faites vos dévotions et vous priez Dieu pour que le bon vous arrive. »